



Pour un nouveau départ

Mon mari nous a abandonné à la naissance de ma dernière, je n'ai aucune nouvelle de lui et pour couronner le tout il me laisse dans des dettes avec les huissiers de 9000 euros, je ne peux pas payer cela je ne travaillais pas, c'est lui qui travaillait et qui payait les factures et là je m'aperçois que je ne payais plus rien et qu'il se préparait à nous abandonner.

Aujourd'hui nous risquons de finir à la rue les filles et moi, nous essayons de vivre avec le peu que nous avons malgré que j'ai trouvé du travail et les aides mais je n'y arrive pas je croule sur la dette.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/8Y2RpLWZ>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Aude Akafou